

# ANALISIS MODAL KERJA DAN PENGELOLAAN LAPORAN KEUANGAN PADA (UD. PUTERA DASRIM DI KOTA MALANG)

*by*PELANDINA

---

**Submission date:** 08-Nov-2021 11:27PM (UTC-0800)

**Submission ID:** 1697580635

**File name:** PADA\_UD.\_PUTERA\_DASRIM\_DI\_KOTA\_MALANG\_-\_Alfrido\_E.\_Bere.docx.pdf (113.92K)

**Word count:** 1284

**Character count:** 8030

**ANALISIS MODAL KERJA DAN PENGELOLAAN LAPORAN  
KEUANGAN <sup>1</sup> PADA (UD. PUTERA DASRIM DI KOTA MALANG)**

**SKRIPSI**

Diajukan Untuk memenuhi Persyaratan  
Memperoleh Gelar Sarjana Akuntansi

**AKUNTANSI**



OLEH :  
PELANDINA  
NIM : 2017110193

**UNIVERSITAS TRIBHUWANA TUNGGADDEWI**

**FAKULTAS EKONOMI**

**MALANG**

**2021**

## **ANALISIS MODAL KERJA DAN PENGELOLAAN LAPORAN KEUANGAN PADA (UD. PUTERA DASRIM DI KOTA MALANG)**

Pelandina<sup>1</sup> Luh Dina Ekasari<sup>2</sup> Dr. Risnaningsih<sup>3</sup>

<sup>1</sup>  
Jurusan Akuntansi, Fakultas Ekonomi, Universitas Tribhuwana Tunggaladewi  
Malang, Jln Telaga Warna, Malang 65144  
E-mail : pelandinaa@gmail.com

### **RINGKASAN**

Riset ini bertujuan untuk dapat melihat serta mengetahui modal kerja pada UD. Putera Dasrim dan mengetahui analisis pengelolaan laporan keuangan pada UD. Putera Dasrim. Sumber informasi yang akan digunakan pada riset ini ialah informasi primer serta sekunder. Adapun salah satu cara dalam melakukan pengumpulan data pada riset ini ialah wawancara, observasi dan dokumentasi, sedangkan teknik yang digunakan untuk menganalisa dalam riset ini ialah modal kerja dengan perputaran modal serta profitabilitas. Hasil analisis menyebutkan pada modal kerja terjadinya peningkatan perputaran persediaan pada tahun 2018-2020 disebabkan karena harga pokok penjualan mengalami kenaikan serta pada rasio profitabilitas yang ada pada industri pada periode 2018-2020 ditemukan mengalami sebuah penurunan yang begitu drastis, yang artinya terjadinya penurunan *rasio Return on investment* ini disebabkan karena kenaikan jumlah beban pokok penjualan dan kurang tepatnya pengelolaan modal kerja serta diikuti tingkat perputaran piutang yang kurang efisien. Jadi terlibatnya sebuah rasio ROI yang mana mengalami penurunan serta mempunyai nasib yang kurang baik disebabkan karena berada dibawah nilai rata-rata mencapai 30%.

**Kata Kunci** : Analisis Modal Kerja, Rasio Profitabilitas, UD. Putera Dasrim Kota Malang

## <sup>6</sup> **BAB I**

### **PENDAHULUAN**

#### **1.1. Latar Belakang**

Tingkat perkembangan terhadap teknologi serta informasi dapat memberikan sebuah peran yang sangat terpenting terhadap pelaku UMKM, dengan adanya <sup>4</sup> teknologi yang semakin berkembang dari tahun ke tahun dapat mendukung dalam kemajuan sebuah Usaha Mikro Kecil dan Menengah adanya adapun tingkat perkembangan ada informasi serta teknologi dapat memudahkan para pelaku bisnis UMKM. Pada tahun 2017 ditemukan 8 bagian atau unit UMKM yang mana telah teregistrasi pada Go Public yang mana akan selalu diharapkan untuk terus berkembang sebagaimana untuk keberlangsungan sebuah usaha UMKM di Indonesia. Dalam kemajuan sebuah bisnis UMKM yang terdapat di negara ini sama sekali tidak akan terlepas dari perlindungan pihak pemerintahan. <sup>8</sup> Usaha Mikro Kecil dan Menengah yang berada di Kota Malang beberapa bagian <sup>2</sup> Usaha Mikro Kecil dan Menengah diantaranya kerajinan gerabah, jasa, fashion, kuliner dan lain-lain. <sup>2</sup> Usaha Mikro Kecil dan Menengah dapat dikatakan sebagai salah satu badan usaha yang secara langsung dimiliki oleh pihak pribadi yang secara langsung akan dapat menunjukan pada tingkat kreativitas sebagaimana ditetapkan dalam UU Tahun 2018 No 2.

<sup>5</sup> Rudjito, (2003) menyatakan bahwa Usaha Mikro Kecil dan Menengah dapat dikatakan sebagai salah satu bisnis yang dapat memberikan sebuah pengaruh yang cukup penting terhadap

perekonomian nasional yang akan dilihat dari aspek jumlah usaha serta penyaringan terhadap tenaga kerja. <sup>2</sup> Usaha Mikro Kecil dan Menengah dapat memberikan sebuah peran yang sangat terpenting untuk perekonomian nasional, apabila dapat dilihat dari sudut pandang perkembangan UMKM saat ini dan menjadi sebuah sarana dalam melaksanakan kegiatan masyarakat serta dapat menyediakan tenaga kerja banyak dapat membuah sebuah pola pikir yang baik terhadap pelaku bisnis sekarang ini, (Suhendri et. al, 2017).

Para pelaku bisnis mendirikan UMKM yang dinyatakan dengan anggaran secara pribadi. Sebagaimana akan didefinisikan modal kerja sendiri ialah sebuah modal yang akan diperoleh dari kepemilikan sebuah industri dengan cara mengeluarkan sebuah saham. Dengan modal sendiri memberikan keuntungan bagi para pelaku bisnis itu sendiri karena sama sekali tidak terdapat anggaran serta tingkat administrasi serta tidak akan dibuat dalam pengembalian modal. Modal kerja sendiri merupakan sebuah anggaran yang mana akan dapat dikelola demi keberlangsungan sebuah bisnis dan dapat mendorong terhadap tingkat keberlangsungan sebuah bisnis yang sedang dijalankan oleh bisnis UMKM dan juga salah satu modal diinginkan untuk dapat memulai dalam mengoperasikan sebuah industri dalam melaksanakan proses pembangunan yang ada demi memperoleh laba. Bambang Riyanto (2010:240) modal sendiri dapat dinyatakan sebagai salah satu ekuitas yang bersumber dari kepemilikan sebuah industri yang mana akan dapat melakukan penanaman modal pada kurung waktu yang panjang. Ekuitas bermula dari sebuah jenis anggaran yang datangnya dari kepemilikan industri.

<sup>4</sup> Masalah yang sering dihadapi oleh para pelaku Usaha Mikro Kecil dan Menengah sering dilakukan dalam menggunakan sebuah laporan finansial, hal ini juga dapat berkaitan dengan sistem pengelolaan finansial yang mana akan dapat korelasikan secara langsung terhadap

pengelolaan pada sebuah arus kas. Sistem pengelolaan pada arus kas yang masih keliru maka secara langsung akan dapat menimbulkan sebuah problem terhadap pengembangan dalam bisnis. Mulyasa (2002) menyatakan bahwa sebuah tugas dalam mengelola sebuah finansial yang ada, maka dapat digolongkan menjadi beberapa bagian, antara lain (a) *Financial Planning* artinya aktifitas seluruh sumber daya yang ada maka secara langsung akan dapat menciptakan pada sebuah sasaran yang akan diinginkan, (b) *Implementation* ialah aktivitas yang ada bersumber dari sebuah proses perencanaan yang akan dilakukan serta kemungkinan menjadi sebuah penyesuaian yang dibutuhkan, (c) Evaluasi merupakan sebuah aktivitas untuk mencapai tujuan. Sistem pengelolaan finansial ialah sebuah tindakan dalam pencatatan terhadap keuangan sebagaimana akan diatur yang secara efektif terhadap pemasukan atau dalam aspek pengeluaran.

Dalam melakukan sebuah pengelolaan terhadap finansial merupakan sebuah hal yang sangat penting untuk UMKM jika pengelolaan keuangan sama sekali tidak dilakukan dengan secara benar oleh pihak Usaha Mikro Kecil dan Menengah maka secara tidak langsung akan berdampak terhadap situasi keuangan bisnis sehingga menjadi tidak kelihatan apakah rugi atau untung dan tidak membuat sistem evaluasi yang dengan cara yang gampang demi pengambilan sebuah keputusan. Terhadap sebuah sistem pengelolaan finansial dapat dikatakan sebagai sebuah bagian yang sangat penting bagi pelaku bisnis UMKM untuk memajukan sebuah usaha yang sedang dijalankan yang mana secara tidak langsung akan dijadikan sebuah patokan dalam melihat pada kesuksesan pada Usaha Mikro Kecil dan Menengah.

UD. Putra Dasrim dapat dinyatakan sebagai salah satu bagian kerajinan/ gerabah beralamat di Jl. Raya Candi II A Kota Malang No. 56. ada beberapa masalah yang timbul menjadi titik fokus penelitian ialah dalam segi pengembangan modal kerja sebagaimana akan

menggunakan dengan modal secara pribadi dalam mengelola finansial yang mana akan dinilai sama sekali tidak penting terhadap pelaku bisnis Usaha Mikro Kecil dan Menengah. Sebagaimana telah dibahas pada latar belakang tersebut, sehingga peneliti sangat tertarik untuk melakukan penelitian ini dengan topik “Analisis Modal Kerja dan Pengelolaan Laporan Keuangan Pada UD. Putera Dasrim di Kota Malang”.

## 1.2. Rumusan Masalah

Sebagaimana telah dibahas pada latar belakang yang ada, sehingga rumusan masalah dalam riset ini yang diangkat ialah “

1. Bagaimana analisis modal kerja pada UD. Putera Dasrim?
2. Bagaimana analisis pengelolaan laporan keuangan pada UD. Putera Dasrim?

## 1.3. Tujuan Penelitian

Sebagaimana telah dibahas pada rumusan masalah yang ada, sehingga tujuan penelitian dalam riset ini yang diangkat ialah “

1. Untuk mengetahui analisis modal kerja pada UD. Putera Dasrim.
2. Untuk mengetahui analisis pengelolaan laporan keuangan pada UD. Putera Dasrim.

## 1.4. Manfaat Penelitian

### 1.4.1. Manfaat Teoritis

1. Akan selalu diharapkan dalam riset ini ialah penulis mendapatkan pengalaman dan ilmu pengetahuan yang baru mengenai dunia usaha di UD. Putra Dasrim.
2. Menambah wawasan dan pengalaman tentang dunia usaha yang bermanfaat untuk penulis.
3. Melatih dan meningkatkan keterampilan dalam bekerja.

4. Akan dapat digunakan sebagai salah satu bahan perbandingan terhadap ilmu yang mana telah dimiliki oleh peneliti selama berada dibanguku perkuliahan.

3

#### **1.4.2. Manfaat Praktis**

1. Riset ini selalu diharapkan dalam melakukan sebuah pencatatan serta tindakan dalam pengoreksian dalam mempertahankan serta memaksimalkan pada sistem kinerja serta dapat melakukan sebuah perbaikan apabila ditemukan kekurangan
2. Riset ini selalu diharapkan untuk dapat dipergunakan semaksimal mungkin dalam menjadikan sebuah bahan pertimbangan terhadap pelaku finansial yang jauh lebih efektif di UD. Putra Dasrim diwaktu yang mendatang

#### **1.4.3. Manfaat Akademis**

1. Akan selalu diharapkan untuk menambah pola pikir apabila sudah berada dalam dunia kerja
2. Riset ini selalu diharapkan untuk dapat memberikan kontribusi dalam pengembangan pemahaman serta keahlian terhadap sistem penerapan pemahaman peneliti
3. Riset ini selalu diharapkan untuk menambah dan sebagai bahan untuk referensi bagi mahasiswa lain di Universitas.





# ANALISIS MODAL KERJA DAN PENGELOLAAN LAPORAN KEUANGAN PADA (UD. PUTERA DASRIM DI KOTA MALANG)

## ORIGINALITY REPORT

14%

SIMILARITY INDEX

14%

INTERNET SOURCES

1%

PUBLICATIONS

1%

STUDENT PAPERS

## PRIMARY SOURCES

1	<a href="http://rinjani.unitri.ac.id">rinjani.unitri.ac.id</a> Internet Source	4%
2	<a href="http://repository.uinsu.ac.id">repository.uinsu.ac.id</a> Internet Source	2%
3	<a href="http://karyatulisilmiah.com">karyatulisilmiah.com</a> Internet Source	1%
4	<a href="http://123dok.com">123dok.com</a> Internet Source	1%
5	Submitted to Universitas Sebelas Maret Student Paper	1%
6	<a href="http://docplayer.info">docplayer.info</a> Internet Source	1%
7	<a href="http://core.ac.uk">core.ac.uk</a> Internet Source	1%
8	<a href="http://repositori.umsu.ac.id">repositori.umsu.ac.id</a> Internet Source	1%
9	<a href="http://repository.unisma.ac.id">repository.unisma.ac.id</a> Internet Source	1%

10

republika.co.id

Internet Source

1 %

---

11

www.coursehero.com

Internet Source

1 %

---

Exclude quotes Off

Exclude matches Off

Exclude bibliography Off

# ANALISIS MODAL KERJA DAN PENGELOLAAN LAPORAN KEUANGAN PADA (UD. PUTERA DASRIM DI KOTA MALANG)

---

PAGE 1

---

PAGE 2

---

PAGE 3

---

PAGE 4

---

PAGE 5

---

PAGE 6

---

PAGE 7

---

PAGE 8

---